

## Langjährige Mitarbeiterinnen geehrt

Es ist bei der Diakonie-/Sozialstation Brackenheim-Güglingen (DSS) gepflegter Brauch, die Zugehörigkeit von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern beim Betriebsfest zu würdigen und für ihren Einsatz herzlich zu danken.

In diesem Jahr konnten 8 Mitarbeiterinnen von Geschäftsführer Markus Kopp, Pflegedienstleiterin Anne Großschatz und der Bezirks-Synode-Vorsitzenden Heide Kachel für ihr langjähriges Engagement im Dienst der DSS geehrt werden.



Petra Seyb wurde für 10-jährige Tätigkeit als Nachbarschaftshelferin im Team von Frau Wylezik mit Blumen und Urkunde geehrt.

Elke Wirtgen ist seit 10 Jahren als Altenpflegerin, ehemals stellvertretende Teamleiterin und aktuell als Beratungsbesuchsmitarbeiterin tätig. Auch hier gab es Urkunde und Blumen.

Ruth Franz konnte beim Sommerfest leider nicht persönlich anwesend sein. Ihre 15-jährige Tätigkeit als Krankenschwester im Oberen Zabergäu wurde selbstredend gewürdigt. Urkunde und Blumen werden zu einem späteren Zeitpunkt überreicht.

Seit 20 Jahren ist Maria Weiß als Krankenschwester im Unteren Zabergäu tätig und auch dafür gab es neben einer Urkunde ebenfalls Blumen.

20 Jahre ist auch Linda Button-Otterbach bei der DSS als Nachbarschaftshelferin im Einsatz. Sie wurde mit Urkunde und Blumen geehrt.



Ehrungen mit dem Kronenkreuz in Gold: Annette Burgard (linkes Bild) und Angelika Schulz (rechtes Bild) erhielten diese Auszeichnung für 25-jährige Arbeit in der Diakonie von Heide Kachel überreicht.

Dann gab es das Kronenkreuz in Gold samt Urkunde, Gutschein und Blumen für Annette Burgard. Sie ist seit 25 Jahren in der Diakonie tätig, davon 23 Jahre in der Brackenheimer Station, lange Zeit als stellvertretende Pflegedienstleiterin, mittlerweile in der Verwaltung tätig. Ebenfalls mit dem Kronenkreuz in Gold, Urkunde, Gutschein und Blumen wurde Angelika Schulz für ihre 25-jährige Tätigkeit in der Nachbarschaftshilfe geehrt.

-rob/Fotos: Roland Baumann/Markus Kopp/Anne Großschatz-